
Pièces 10 Pièces

Superficie 250 m²

Référence MZILOSJ284

Prix 60 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Beaucoup de charme pour cette jolie Villa provençale d'environ 240 m2 offrant un

beau  jardin  plat  aménagé  d'environ  1400  m2  avec  piscine  situé  au  coeur  de  la

presqu'ile  de  St  Jean  Cap Ferrat,  Proche  du  village  et  de  ses  commerces.  Cette

propriété sur deux niveaux dispose d'un double séjour de plain pied ouvrant sur les

terrasses le jardin et la piscine, une vaste cuisine équipée, 4 chambres avec salle

de bain ensuite et un bureau. Une chambre de gardien avec entrée indépendante

complète  l'ensemble.  3  abris  voitures,  nombreux  parking.  Une  ambiance  de

campagne à proximité immédiate de la mer.

Charming  provencal  villa  of  approximately  240  sqm.  set  on  a  flat  landscaped

garden  of  approx.  1400 sqm.  with  a  swimming  pool.Situated  in  the  heart  of  Cap

Ferrat Peninsula, close to the village and its shops, the 2-storey house comprises a

twin  living  room  opening  onto  the  terraces,  the  garden  and  pool,  a  vast  fitted

kitchen,  4  bedrooms with  en-suite  bathrooms and a  study.  Staff  accommodation

with a separate entrance. 3 carports, parking places. A country style feeling close

to the beaches.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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